



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	24	10/08/2023	NACIONAL

ALERTA POR ERIS

La OMS vigila la variante de covid, pero pide calma

DPA
global@gimm.com.mx

GINEBRA.— La Organización Mundial de la Salud (OMS) clasificó la variante de covid llamada eris como "variante de interés".

Sin embargo, la OMS afirmó que no parece una amenaza mayor para la salud pública que las otras versiones del virus.

La variante de rápida propagación es la responsable de repuntes y también se ha detectado en China, Corea del Sur, Japón y Canadá.

Reino Unido y Estados Unidos reportaron que es la versión que más prevalece en sus territorios.

"Las pruebas disponibles no sugieren que EG.5 presente riesgos adicionales para la salud pública en relación con los otros linajes descendientes de ómicron que circulan actualmente", afirmó la OMS.

Ayer, Marla van Kerkhove, responsable técnica de la OMS sobre covid-19, explicó que EG.5 tiene una mayor transmisibilidad, pero no era más grave que otras variantes de omicrón.

En una serie de recomendaciones para todos los países, la organización llamó a los gobiernos a seguir notificando los datos de coronavirus, en particular los de mortalidad y morbilidad ligados al virus.